

Persönlich

- 30 Jahre alt.
- Geboren & aufgewachsen in Rosenheim.
- Radl fahren, Akrobatik & Yoga.

Beruflich

- Jurastudium in Heidelberg, Barcelona und Paris.
- Erstes Staatsexamen (2018), Heidelberg.
- Referendariat am Landgericht Leipzig, dem BAMF & einer Kanzlei für Asylrecht.
- Zweites Staatsexamen (2021), Leipzig.
- Rechtsberater der Ständigen Vertretung von Belize bei den Vereinten Nationen.
- Master in International Legal Studies (2022), New York City.

Politisch

- Amnesty – AK Wirtschaft & Menschenrechte.
- blindspots e.V. – Arbeit mit Geflüchteten in Bosnien.
- Landtagskandidat in Rosenheim-Ost – Support von Brand New Bundestag.

Liebe Freund:innen,

in einer Zeit, in der Reichsbürger mitten in Deutschland einen Regierungssturz planen können, ist es unsere Aufgabe für Demokratie und Rechtsstaatlichkeit einzustehen. Als Jurist möchte ich mich im Landtag für eine Innenpolitik einsetzen, die Demokratiefeinde konsequent bekämpft und die Menschenwürde und den Grundrechtskatalog unserer Verfassung ins Zentrum aller politischen Erwägungen stellt.

Klare Kante gegen Rechts

Bayern ist das Reichsbürger Biotop Deutschlands: Laut Verfassungsschutz leben hier knapp 5.000 von ihnen. Sie bunkern Waffen und Gold im Millionenwert, arbeiten teilweise in unseren Behörden und führen Schießübungen durch. Dagegen müssen wir uns mit aller Kraft zur Wehr setzen. Ich möchte dafür sorgen, dass Staatsanwaltschaft und Gerichte rechtsextremistische Straftaten konsequent verfolgen und die bayerische Regierung zivilgesellschaftliche Initiativen gegen Rechts finanziell und institutionell stärkt.

#noPAG

Verfassungsrechtler:innen sind sich einig: Menschen ohne strafrechtlichen Prozess für 30 Tage einzusperrern verstößt gegen die Versammlungsfreiheit und ist verfassungswidrig. Damit Menschen für mehr Klimaschutz auf die Straßen gehen können, ohne Angst vor staatlicher Repression haben zu müssen, möchte ich den Präventivgewahrsam streichen, das bayerische Polizeiaufgabengesetz modernisieren und ein Versammlungsfreiheitsgesetz für Bayern einführen.

Wahlrecht ab 16

Politische Teilhabe darf kein Privileg sein. Und die Menschen, die von politischen Entscheidungen am längsten betroffen sind, müssen diese mitgestalten dürfen. Deshalb setze ich mich für ein Wahlrecht ab 16 Jahren und eine gesetzliche Pflicht zur Jugendbeteiligung in der bayerischen Gemeindeordnung ein.

Mehr als Grün

Du bist der Überzeugung, dass es unsere Aufgabe ist, für mehr Demokratie in Bayern zu sorgen? Dass wir Grünen für Klima, Natur und Umwelt, aber auch für Grund- und Bürger:innenrechte kämpfen müssen?

Dann bitte ich Dich um deine Unterstützung!

Kontakt

Noch Fragen? Melde dich!

✉ valentin.weigel@gruene-rosenheim.de

📷 [@valentin_weigel](https://www.instagram.com/valentin_weigel)

🌐 www.valentinweigel.de



[Hier geht es zu meinem Linktree](#)

